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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 井上 

日 時 令和２年２月１２日（水曜日） 
開 議  午後７時４５分 

閉 議  午後７時５５分  

出席委員 ◎山本   ○松山  三上  浅田  木村  福井  木曽  石野 

執行機関出席者  

事務局 井上事務局次長 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名 

 
会  議  の  概  要 

１９：４５ 
 

１ 正副委員長の互選について 

＜福井委員長＞ 

これより総務文教常任委員会を開議する。 

私の都合により、委員長を辞任する。皆さんのお支えにより、１年間充実した委員会

運営ができたことにお礼を申し上げる。 

＜木村副委員長＞ 

ただ今、委員長から辞任の申し出があった。 

辞任を許可することについて、異議はないか。 

（異議なし） 

＜木村副委員長＞ 

異議なしと認め、委員長の辞任を許可する。 

（福井委員長は委員席へ移動） 

＜木村副委員長＞ 

それでは、これより委員長の互選を行う。 

選挙の方法については、投票又は指名推選によることになっているが、どちらの方

法で行うか、意見を伺う。 

＜木曽委員＞ 

指名推選で。 

＜木村副委員長＞ 

ただ今、指名推選でという意見があったが、指名推選により行うことに異議はない

か。 

（異議なし） 

＜木村副委員長＞ 

 異議なしと認め、選挙の方法は指名推選によることに決定する。 

 それでは、私から指名いたしたいと思うが、意義はないか。 

（異議なし） 

＜木村副委員長＞ 

 異議なしと認め、山本委員を委員長に指名するが、異議はないか。 

（異議なし） 
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＜木村副委員長＞ 

 よって、山本委員が委員長に当選された。 

 山本由美子委員長は、委員長席に着いていただき、ご挨拶をお願いする。 

＜山本委員長＞ 

 福井委員長、木村副委員長、１年間のお礼を申し上げる。 

ただ今、皆様からの推挙により、委員長を務めさせていただくこととなった。 

今後１年間、皆様の協力をいただきながら、精一杯頑張っていきたいと思っている

ので、よろしくお願いする。 

＜木村副委員長＞ 

それでは、先例・申合せを尊重し、副委員長を辞任する。１年間のお礼を申し上げ

る。 

＜山本委員長＞ 

ただ今、副委員長から辞任の申し出があった。 

辞任を許可することについて、異議はないか。 

（異議なし） 

＜山本委員長＞ 

異議なしと認め、副委員長の辞任を許可する。 

（木村副委員長は委員席へ移動） 

それでは、次に、副委員長の互選を行う。 

選挙の方法については、投票又は指名推選によることになっているが、どちらの方

法で行うか、意見を伺う。 

＜木曽委員＞ 

指名推選で。 

＜山本委員長＞ 

ただ今、指名推選でという意見があったが、指名推選により行うことに異議はない

か。 

（異議なし） 

＜山本委員長＞ 

 異議なしと認め、選挙の方法は指名推選によることに決定する。 

 それでは、私から指名いたしたいと思うが、異議はないか。 

（異議なし） 

＜山本委員長＞ 

 異議なしと認め、松山委員を副委員長に指名する。 

 異議はないか。 

（異議なし） 

＜山本委員長＞ 

 異議なしと認め、よって松山委員が副委員長に当選された。 

 松山副委員長は副委員長席に着いていただき、挨拶を願う。 

（松山副委員長は副委員長席へ移動） 

＜松山副委員長＞ 

 委員長を支え、委員が発言しやすい場作り、委員会の活性化に取り組んでいきたい

と思っているので、よろしくお願いする。 

 

 

２ 審議会委員等の選出について 
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①京都中部広域消防組合議会議員 ４名 

 ②亀岡市防災会議委員＜委員長＞ １名 

 ③亀岡市人権啓発推進協議会幹事＜委員長＞ １名 

 

＜山本委員長＞ 

 次に、審議会委員等の選出について、事務局より説明を願う。 

（事務局説明） 

 京都中部広域消防組合議会議員４名と、申し合わせにより委員長のあて職となってい

る亀岡市防災会議委員１名、亀岡市人権啓発推進協議会幹事１名について、それぞれ

選出をお願いする。 

＜山本委員長＞ 

 最初に、京都中部広域消防組合議会議員について、定数は議長を除いて４名だが、ど

のように取り扱うか、ご意見を。任期は２年であるが、交代してもよいことになって

いる。 

＜木曽委員＞ 

 任期は２年であるので、現議員がもう１年して２年間させてもらい、次の２年間を残

り４人にしていただいてはどうか。 

＜石野委員＞ 

 ２年任期となっているので、引き続きお願いしたい。 

＜山本委員長＞ 

 引き続き、現在の４名にお願いしてよいか。 

 ― 全員了 ― 

＜山本委員長＞ 

 次に、亀岡市防災会議委員１名について、申し合わせのとおり、委員長を選出するこ

とでよいか。 

― 全員了 ― 

＜山本委員長＞ 

 次に、亀岡市人権啓発推進協議会幹事１名について、申し合わせのとおり、委員長を

選出することでよいか。 

― 全員了 ― 
 

① 京都中部広域消防組合議会議員  

浅田晴彦、木村勲、福井英昭、木曽利廣 

② 亀岡市防災会議委員 

山本由美子（委員長） 

③ 亀岡市人権啓発推進協議会幹事 

山本由美子（委員長） 

 

 

＜山本委員長＞ 

以上で本日の案件はすべて終了した。今後、委員会運営についてご協力をお願いす

る。本日はこれで散会する。 

 

 

散会 ～１９：５５ 


